

# AWNI

## Babinsa Koramil Klungkung Bersama Aparat Gabungan Gelar Monitoring Wilayah dan Sidak Duktang

Riansyah - [KLUNGKUNG.AWNI.OR.ID](http://KLUNGKUNG.AWNI.OR.ID)

Dec 15, 2024 - 15:52



**Klungkung,-** Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan di

wilayahnya, Babinsa Koramil Klungkung bersama aparat gabungan dari Polri, Satpol PP, dan instansi terkait menggelar kegiatan monitoring wilayah dan inspeksi mendadak (sidak) terhadap pendataan administrasi kependudukan (duktang) di Desa Kamasan, Kecamatan Klungkung pada Minggu (15/12/2024).

Kegiatan itu bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh warga sudah terdaftar dengan baik dalam administrasi kependudukan dan memperoleh layanan yang sesuai dengan ketentuan.

Babinsa juga berperan aktif dalam memastikan setiap warga mematuhi prosedur yang berlaku, serta memberikan sosialisasi terkait pentingnya dokumen kependudukan seperti KTP, KK, akta kelahiran, dan lainnya.

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa Koramil Klungkung, Kopda Kadek Agus, menyampaikan pentingnya validitas data kependudukan dalam rangka mendukung program pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

“Penting bagi setiap warga negara untuk memiliki dokumen yang sah, seperti KTP dan KK, agar dapat memanfaatkan layanan publik dengan maksimal. Selain itu, pendataan ini juga penting untuk memudahkan akses pada berbagai bantuan sosial dan program Pemerintah,” ujarnya.

Kegiatan sidak itu melibatkan pengecekan terhadap data warga yang belum melakukan perekaman data kependudukan, serta melakukan pembinaan terhadap masyarakat agar lebih aktif dalam melaksanakan administrasi kependudukan sesuai peraturan yang berlaku.

Selain melakukan sidak terhadap duktang, aparat gabungan juga memantau kondisi keamanan dan ketertiban di wilayah, guna mencegah potensi gangguan yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

Babinsa Koramil Klungkung dan aparat lainnya secara langsung mendatangi beberapa titik rawan di wilayah untuk memastikan tidak ada permasalahan yang mengganggu ketertiban umum.

“Selain melakukan sidak administrasi kependudukan, kami juga memantau situasi keamanan dan memberikan imbauan kepada warga untuk selalu menjaga keamanan dan kerukunan antarwarga, terutama menjelang perayaan Natal dan

Tahun Baru," tandasnya. (\*)